



Essen in Kindertageseinrichtungen

Gremium	Termin	Beratungsfolge	Status
Gemeinderat	02.12.2021	Kenntnisnahme	öffentlich

Anlagen

Weitere beteiligte Ressorts

Qualitätsstandard Essen in der Kita

Sachverhalt und Begründung

Das Ressort Bildung & Wirtschaft hat einen Qualitätsstandard in den städtischen Kindertageseinrichtungen eingeführt, der gemeinsam mit den Leitungen der Krippen und Kindergärten erarbeitet wurde. In diesem Qualitätsstandard wurden Richtlinien festgelegt, wie das gesunde Frühstück, das Mittagessen und das Vesper in den Einrichtungen gestaltet wird. Damit soll sichergestellt werden, dass in allen 19 städtischen Kindertageseinrichtungen die Abläufe gleichermaßen vorgenommen werden und dass das gemeinsame Einnehmen von Mahlzeiten mehr in den Mittelpunkt rückt.

Das Mittagessen, das von der Schulküche Crailsheim GmbH in die Kita geliefert wird, soll gemeinschaftlich eingenommen werden. Es soll ausreichend Zeit sowie Ruhe vorhanden sein, um die Speisen bewusst wahrzunehmen und sie wertzuschätzen. So wird das gemeinsame Essen zu einem Ereignis, auf das sich die Kinder freuen.

Beginnend ab 2022 wird das Projekt ‚Gesundes Frühstück‘ in den Kitas eingeführt. Dieses pädagogische Angebot ermöglicht es den Kindertageseinrichtungen, die Ziele des Orientierungsplans umzusetzen, die für alle Kindertageseinrichtungen in Baden-Württemberg verbindlich sind. Hierfür werden städtische Haushaltsmittel zur Verfügung gestellt. Von diesem Budget werden gesunde, nach Möglichkeit regionale Produkte für ein ausgewogenes Frühstück beschafft. In die Zubereitung des Frühstücks werden die Kinder dem Entwicklungsstand entsprechend einbezogen.